



[#ENTABASCO](#)

# Decomiso millonario de *huachicol*

SE RECUPERARON 3  
MILLONES DE LITROS  
DE HIDROCARBURO



**POR ARMANDO DE LA ROSA**

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, informó que se recuperó más de 3 millones de litros de hidrocarburo ilegal tras un cateo realizado por autoridades estatales y federales en un predio ubicado en la ranchería Plátano y Cacao segunda sección del municipio de Centro, cerca de la carretera federal Cárdenas con dirección a Villahermosa, Tabasco.

El hidrocarburo almacenado de forma clandestina suponía un riesgo para la población, por lo cual, los cuerpos de seguridad instalaron equipos de vigilancia fijos y móviles en la zona para detectar actividades sospechosas, de igual forma, se utilizaron equipos tecnológicos

para recabar información y así obtener datos de prueba para realizar un cateo en el inmueble.

Aunado a los 3 millones de litros de hidrocarburo recuperado, las autoridades también incautaron 18 vehículos, tres equipos de maquinaria, 3 mil 904 contenedores con estructura metálica que contenían 3 millones 123 mil 200 litros de un líquido derivado del petróleo.

El secretario Omar García Harfuch, confirmó en sus cuentas de redes sociales, el aseguramiento del hidrocarburo a las afueras de la ciudad de Villahermosa.

“Como parte de las acciones para combatir el robo de combustible, el Gabinete de Seguridad Defensa, Semar, FGR, GN, SSPC en coordinación con Pemex, SSPCTabasco y autoridades de Protección Civil, aseguraron en Tabasco más de 3 millones de litros de combustible, 18 vehículos, 3 maquinarias y 3,904 contenedores”, detalló.

Compartiendo también un video del inmueble, el cual se observa que es de varias hectáreas y lo confiscado.

En el operativo participaron elementos de la Defensa, Marina, Fiscalía General de la República, Guardia Nacional y SSPC, junto con Seguridad Física de Petróleos Mexicanos (Pemex), Protección Civil y Bomberos de Tabasco.

De igual forma, las autoridades destacaron en el comunicado que tras el decomiso del hidrocarburo, se continuará con la carpeta de investigación por los hechos y el inmueble quedó asegurado por la Fiscalía General de la República.

De igual forma, las autoridades compartieron en el comunicado varias fotos aéreas donde se aprecia la cantidad de hidrocarburo almacenado en el predio, el cual, está en una zona sumamente habitada.

Las autoridades no informaron de personas detenidas, ni en las imágenes de video proporcionadas por el secretario García Harfuch se aprecia a personas entre los vehículos, ni por los contenedores.

El combustible se encuentra en manos de Pemex y de la Defensa, Secretaría de Marina y la Guardia Nacional. ■

## PRENDEN ALARMAS

- El pasado 15 de mayo se descubrieron dos inmuebles de huachicol.
- Los lugares conjuntos estaban camuflados con árboles de guayaba.
- En la planta se recuperó un millón y medio de litros de combustible ilegal.

**18**

VEHÍCULOS  
FUERON  
ASEGURA-  
DOS.

**3**

MIL 904 CON-  
TENEDORES  
HABÍA EN EL  
LUGAR.



## AVANZA PLAN

1

• Cárdenas, Huimanguillo y Cunduacán, los municipios con más ordeña de combustible.

# 71

OPERATIVOS SE HAN REALIZADO EN EL ESTADO CONTRA EL HUACHICOL.

2

• Se roba gasolina, diésel, gas LP, combustóleo, incluso petróleo crudo.

